



# Cambiaremos el rostro de Tepic para siempre, afirma Geraldine Ponce en su primer informe

*\* La presidenta municipal de Tepic dio a conocer los avances del primer año de su administración.*

Tepic.- La presidenta municipal de Tepic, Ing. Geraldine Ponce, rindió su Primer Informe de Gobierno en el Teatro del Pueblo, ante ciudadanía, servidores públicos, invitados especiales y medios de comunicación, para comunicar los logros de su administración.

Entre los anuncios realizados por la alcaldesa, se encuentra la implementación de una Unidad de Atención a Adultos Mayores en Abandono, para atender a personas de la tercera edad en situaciones precarias.

Ponce Méndez mencionó también que las personas adultas mayores contarán con el 50 por ciento de descuento durante toda su administración en pago de impuestos y servicios.

Respecto a los logros del Gobierno de Tepic, Geraldine dijo que el la capital nayarita fue evaluada por la calificadora HR Ratings como un municipio que sana sus finanzas, esto debido a que no se ha contratado más deuda.

De igual forma, añadió que el Siapa Tepic cumple con sus pagos mensuales a la Comisión Federal de Electricidad; en ese sentido, dijo que el organismo operador de agua potable y la dirección de Obras Públicas, realizan obras con recursos propios, pues ya no se depende totalmente de las participaciones federales.

En cuanto a las calles, destacó que se han rehabilitado más de 100 kilómetros en apenas un año de su gobierno, más que en las 10 administraciones anteriores juntas, y la meta, afirmó, es otros 200 kilómetros de vialidades reparadas.

Con el reordenamiento financiero al interior del ayuntamiento, también se cuenta con nuevos camiones recolectores de basura.

Otros temas que mencionó Geraldine Ponce, fue la adquisición de 77 patrullas para la Policía de Tepic, las unidades Código Violeta para atender casos de violencia de género, la creación del Espacio Violeta que funciona como refugio temporal para mujeres víctimas, el lanzamiento de la aplicación Alerta Violeta, la plantación de 120 mil árboles en el municipio, y la derrama económica de 60 millones de pesos gracias a los festivales culturales organizados por su administración.

**Fotos: Nayar Foto**